

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- CAMPUS
- TECNOLOGIA
- 60 SEGUNDOS

www.revelaonline.com

Te invita a 30 Mb Ahora puedes compartir tus recuerdos...

elmundotienda.com

Actualizado: 13:25 CET - 09 de Noviembre de 2004 - Internet time @559 by swatchi

- PARTICIPACIÓN
- Foros
- Charlas
- Encuentros
- Dazibao
- AULA
- publicidad

actualidad

INICIATIVA PIONERA EN ESPAÑA

Exteriores pide a la Universidad de Granada la implantación de titulaciones en Marruecos

EUROPA PRESS

GRANADA.- El Ministerio de Asuntos Exteriores ha pedido a la Universidad de Granada su colaboración para la puesta en marcha de titulaciones oficiales en universidades marroquíes que ya imparte la institución académica granadina.

El rector de la Universidad de Granada, David Aguilar, durante la inauguración del seminario 'La Ciudad en el Occidente Islámico medieval', ha anunciado que se trata de una iniciativa pionera en España, ya que hasta el momento sólo algunos centros privados marroquíes imparten títulos homologados, "aunque no estudios oficiales apoyados desde el propio Gobierno español en colaboración con universidades marroquíes", ha apuntado.

Aguilar estima que las titulaciones demandadas por Marruecos están relacionadas con el ámbito de las Ciencias de la Salud, Ciencias Laborales y del Trabajo. En su opinión, la Universidad de Granada "no tendría inconveniente" en poner en marcha estas titulaciones "siempre que cuenten con el apoyo económico correspondiente del Gobierno central".

Esto implicaría que la institución granadina enviaría a parte de su profesorado a Marruecos que trabajaría conjuntamente con los docentes

publicidad

encuéntrala con nuestro buscador

MÁS INFORMACIÓN

- ▶ La UNIA organiza seminarios con universidades de Marruecos
- ▶ La Universidad de Sevilla inicia en Marruecos una campaña para captar alumnos
- ▶ Imágenes de Marruecos

[Volver a Actualidad >](#)

- UNIVEI
- ESTUDI.
- INVEST.
- BIBLIOT
- BECAS
- INTERN.
- PREUNI
- FUNVER
- TIENDA
- EMPLEO



Más de Oferte Trab



- UNIVEI
- MUNDO
- ARGENT
- BRASIL
- CHILE
- COLOMI
- MEXICO
- PERÚ
- PORTUG
- PUERTO
- VENEZU



bus

publicidad

Ya.com ADSL 256 Router + ALTA GRATIS

- MUNDOS
- elmundo.es
- elmundodeporte
- elmundodinero
- elmundomotor
- elmundosalud
- elmundolibro
- elmundoviajes
- elmundovino
- Emisión Digital
- Navegante
- Metrópoli
- Expansión & Empleo
- mundofree
- elmundo personal
- elmundomóvil
- elmundotienda



de aquel país en "programas compartidos", lo que evitaría, a juicio de Aguilar "el desplazamiento de estudiantes magrebíes hasta España para formarse en estos estudios".

Ya se han iniciado los primeros contactos con las universidades marroquíes y "antes del mes de enero", Granada recibirá la visita institucional de una delegación de aquel país para materializar el proyecto cara al curso académico 2005-2006.

Según el rector, la elección de Granada para llevar a cabo este proyecto experimental se debe a la relación "tan importante con el Reino de Marruecos a lo largo de la historia" y su capacidad para poner en marcha estas titulaciones en el país vecino.

Más de 60 expertos en arquitectura islámica

Más de 60 expertos en arquitectura medieval de España, Portugal, Italia, Túnez y Marruecos, se han dado cita en Granada para participar en el seminario 'La ciudad en el occidente islámico medieval. Nuevas aportaciones de la arqueología y relectura de fuentes', organizado en la Escuela de Estudios Arabes por la Universidad de Granada y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

Según el vicepresidente del CSIC, José Manuel Rodríguez Labastida, el seminario tendrá una duración de dos años y rotará por distintas ciudades, lo que supondrá "no sólo una importante aportación desde el punto de vista académico", sino también un "nexo de unión que reduzca la brecha existente entre el mundo occidental y el árabe, ahora en conflicto".

El seminario reúne a archiveros, directores de museos y responsables de las diferentes ciudades donde pueden aparecer restos arqueológicos de origen árabe. El organizador del seminario, Julio Navarro, ha señalado que uno de sus objetivos será la creación de una metodología única consensuada por los profesionales que asisten al seminario, aplicable a las excavaciones urbanas que se realizan en estas ciudades "para reducir los problemas que suelen generar".

El seminario, estructurado en siete encuentros, generará un amplio conjunto de publicaciones, en concreto, siete volúmenes de actas. La iniciativa se enmarca dentro del Plan Nacional de Investigaciones Científicas impulsado por el Ministerio de Educación y Ciencia.



Imprimir



Enviar

Publicidad: Medios impresos / Internet | Hacemos esto...

© Mundinteractivos, S.A.

elmundo.es se edita en Madrid (España, UE)

[Política de privacidad](#)
